Résumé du PFE : Sous-titre :  Tendinopathies des structures pédales chez le cheval


Résumé 
[bookmark: _GoBack]Les lésions tendineuses du pied représentent l’une des principales causes d’interruption temporaire ou définitive de la carrière du cheval athlète. Le diagnostic des tendinites aigus est souvent guidé par la déformation des tendons TFSD et TFPD) apparue après un surentrainement et une fatigue intense. L’échographie reste l’un des diagnostics très fiable pour le diagnostic de la tendinite, mais couteuse pour la majorité des propriétaires de chevaux. La cryothérapie de trente minutes à l'eau froide plusieurs fois par jour appliquées sur le pied blessé limite l'inflammation, le gonflement et soulage la douleur. La prise en charge thérapeutique repose sur une combinaison de la cryothérapie, la palpation locale du pied blessé et du repos strict.

Abstract
Tendon injuries of the foot are one of the main causes of temporary or permanent interruption in the career of the horse athlete. The diagnosis of acute tendonitis is often guided by the deformation of the tendons (TFSD and TFPD) following overtraining and intense fatigue. Ultrasound remains one of the most reliable means of diagnosing tendonitis but is costly for most horse owners. Thirty minutes of cold-water cryotherapy several times a day applied to the injured foot limits inflammation and swelling and relieves pain. Treatment is based on a combination of cryotherapy, local palpation of the injured foot and strict rest.
